



Regresa senadora al tricolor

La senadora poblana Nancy de la Sierra, quien militó en el PRI, en 2018 llegó a su escaño postulada por Morena y luego pasó al Grupo Plural, se sumó ayer a la bancada del tricolor. "Decidí volver a esas raíces para enfrentar una etapa decisiva del país. No existe mejor lugar para hacer frente a lo que viene que esa trinchera donde la institucionalidad política de México vio su origen y desarrollo", escribió en sus redes sociales.

El dirigente del tricolor, Alejandro Moreno le dio la bienvenida.